

Ingresa en prisión como autor del incendio en el garaje del edificio 'Galea'

También confesó la quema de otro coche en la calle Nicaragua cuando el CNP le sorprendió robando en el Club Náutico

P.Z.

CEUTA. El presunto autor del incendio de dos vehículos y un robo en el restaurante del Club Náutico ha ingresado en prisión tras confesar los hechos que se le imputaban. El individuo fue sorprendido por agentes del CNP en las instalaciones del Club y se le detuvo. En su declaración, confesó que había quemado un coche en el edificio Galea y otro en la calle Nicaragua.

• El presunto autor del incendio de dos vehículos y un robo en el restaurante del Club Náutico ha ingresado en prisión tras confesar los hechos que se le imputaban. Miembros del grupo especializado del Cuerpo Nacional de Policía procedieron a la detención del individuo el día 3, cuando fue sorprendido por una patrulla de agentes en el interior del restaurante del Club Náutico. El joven, de 19 años y natural de Castillejos, confesó los tres hechos, según se informa en una nota de prensa remitida por la Policía Nacional.

En el primer incendio, en el garaje del edificio Galea, se calcinaron una moto y una bicicleta

El primero de los sucesos se produjo el pasado día 7 de diciembre de 2011, cuando se declaró un incendio en el garaje del edificio Galea a las 5.50 horas. El fuego produjo gran cantidad de humo, lo cual obligó a desalojar el edi-

ficio. En el incendio se calcinaron un turismo de la marca 'Honda', una motocicleta y una bicicleta, además de una pequeña estantería, todos pertenecientes al mismo propietario, un joven de 23 años estudiante de Magisterio, tal y como informó este diario. El humo y las cenizas afectaron a otros de los vehículos estacionados en el garaje. Los agentes también comprobaron en aquel momento que otros tres coches habían sido objeto de robo por tener las ventanillas forzadas.

Asimismo se le imputa la autoría del robo e incendio de un vehículo 'Mitsubishi Montero' que se encontraba aparcado en la calle Nicaragua, en octubre del año pasado. En esta ocasión le prendió fuego, según testificó, "por venganza", explica la nota de prensa.



Coche quemado en el garaje del edificio 'Galea' el pasado día 7 de diciembre de 2011. / FOTO ARCHIVO



El pequeño incendio se produjo en una oficina de la Facultad. / FOTOS REDUJAN

Bomberos extingue un fuego en una oficina de la Facultad de Humanidades

P.Z./CEUTA. El Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento (SEIS) extinguió ayer el "pequeño" fuego que se produjo en una de las oficinas de la Facultad de Educación y Humanidades. Emergencias 112 recibió la llamada de aviso. Según explicaron los bomberos, el incendio se registró a

causa de una estufa que se había dejado encendida. Sobre las 21.30 horas. Los funcionarios del SEIS también acudieron por la mañana a la barriada de Solís, donde un coche casi se incendia por haber dejado una colilla "mal apagada", pero "tan sólo salió mucho humo", explicaban.

La reunión de Vivas y Montoro se aplaza por problemas de agenda

EL PUEBLO/CEUTA. La reunión prevista para hoy del presidente de la Ciudad, Juan Jesús Vivas y el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, se ha suspendido "hasta próximas fechas por motivos de agenda del ministro", según se resalta en

una nota de prensa remitida por la Ciudad. Sin embargo, el encuentro del presidente con el titular de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, se mantiene. También se reunirá con el secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio Beteta.

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

1 Constitución-Recinto - San Amaro

2 Constitución - Zurrón

3 Constitución - La Libertad

4 Constitución - Manzanera-Puntilla

5 Constitución - Benzú

6 Constitución - Juan Carlos I

7 Constitución - Frontera

8 Constitución - Príncipe Alfonso

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS